



Landesmusikschulen Bad Hall & Kremsmünster

Musikalische Früherziehung

Leider konnte ich in den beiden Musikschulen insgesamt nur 15,5 Stunden absolvieren, da sie dann wegen Corona geschlossen wurden. Trotzdem habe ich ein paar neue Lieder kennengelernt und durfte bei der Erarbeitung eines Liedes dabei sein, das dann später bei einem Konzert aufgeführt werden hätte sollen, wäre nicht auch Corona dazwischen gekommen.

Mein Neffe und meine Nichte

Betreuung und Beschäftigung

Da meine Schwester mit ihren beiden kleinen Kindern oft zu nicht allzu viel kommt, habe ich ihr die Kinder ein paar Mal abgenommen und mit ihnen Programm gemacht. Wir waren spazieren, haben gespielt und gelesen und die Highlights (besonders für meinen Neffen) war das Lernen und Einstudieren eines Mutter- und Vaternagsliedes. Mein Neffe wollte die Lieder auch nach dem Mutter- und Vaternag noch singen. Meine kleine Nichte hat meistens ein bisschen dazu getanzt oder ist auf meinem Schoß gesessen und hat Klavier „gespielt“.



Erdbeerbauer Hoffelner

Erntehilfe

Meine Aufgabengebiete waren hier anfangs hauptsächlich der Erdbeerautomat, der regelmäßig nachgefüllt werden musste mit vorher genau abgewogenen ½ kg - und 1



kg - Schalen voll mit Erdbeeren und die Etikettiermaschine, mit der die selbstgemachten Produkte aus der Küche beschriftet wurden. Später war ich auch als Verkäuferin am Erdbeerefeld tätig, teilweise 12 Stunden am Tag, was schon relativ anstrengend war, aber ich war sehr froh über die Arbeit, da ich es nicht ausgehalten hätte, während Corona die ganze Zeit nur zu Hause zu sitzen.

